
Herr Koll: 

Gibt es für die in den Ermächtigungsübertragungen bereitgestellten Mittel 
„Grundstückserwerb vorausschauende Bodenpolitik“ bereits konkrete Pläne? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Es sind tatsächlich Projekte geplant, für die diese Mittel benötigt werden.  


